«ZUKUNFT DER MEDIZIN: MINIMAL INVASIV» DONNERSTAG, 5. SEPTEMBER 2019



Grusswort

Natalie Rickli

Zürcher Regierungsrätin, Vorsteherin der Gesundheitsdirektion

Natalie Rickli ist seit 2019 Mitglied des Zürcher Regierungsrates und Vorsteherin der Gesundheitsdirektion. Ihre politische Karriere begann 2002 im Grossen Gemeinderat von Winterthur, wo sie die SVP während fünf Jahren vertrat. 2007 wurde sie Mitglied des Zürcher Kantonsrates. Ein Jahr später wurde sie in den Nationalrat gewählt, wo sie bis 2019 als Mitglied der Kommission für Rechtsfragen und der Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen tätig war.

Beruflich war Natalie Rickli vor ihrem Amtsantritt in der Medien- und Kommunikationsbranche tätig.